

Unternehmensgruppe Michael Bethke	Qualitätsmanagementsystem	 Michael Bethke UNTERNEHMENSGRUPPE
Mitteltende Dokumente		

Medium: Gießener Anzeiger	Ausgabe: 12.06.2012	Inhalt/Bereich: Pohlheim
---------------------------	---------------------	--------------------------

Haus Herbstzeitlose erhält durchgängig Bestnote

Medizinischer Dienst der Krankenkassen attestiert nach Blitzbesuch sehr gute Pflegeleistungen in Pohlheim

POHLHEIM (swa). Note „sehr gut“ lautet das Ergebnis der Prüfung des Herbstzeitlose durch den Medizinischen Dienst der Krankenkassen (MDK), heißt es in einer Pressemitteilung der Geschäftsleitung des Senioren-Pflegedienstes in Watzenborn-Steinberg. Die in allen deutschen Pflegeheimen und Pflegediensten mangelnden Prüfungen sollen gemäßigt stattfindenden Prüfungen sein. Die Bestnote von 1,0 für alle Untersuchungsbereiche erfreute Einrichtungsräte Manfred Fey besonders. Die Ergebnisse der Prüfung des MDK, welche in den Bereichen Pflege und medizinische Versorgung, Umgang mit demenzkranken Bewohnern, soziale Betreuung und Alltagsgestaltung sowie Hauswirtschaft

len Angehörigen und Pflegebedürftigen Auskunfts über die Qualität der Pflegeeinrichtungen geben. Die Bestnote von 1,0 für alle Untersuchungsbereiche erfreute Einrichtungsräte Manfred Fey besonders. Die Ergebnisse der Prüfung des MDK, welche in den Bereichen Pflege und medizinische Versorgung, Umgang mit demenzkranken Bewohnern, soziale Betreuung und Alltagsgestaltung sowie Hauswirtschaft

seine Mitarbeiter stolz. „Wir sehen es als Bestätigung und Motivation für unsere tägliche Arbeit“, so der Einrichtungsrat weiter. Im Haus lege man großen Wert auf eine intensive soziale Betreuung und eine abwechslungsreiche Alltagsgestaltung. Vom Strickkreis mit Ehrenamtlichen über gemeinsame Kochabende mit dem Einrichtungsleiter bis hinzu Jahreszeitlichen Festen wird den

79 Pflegebedürftigen in Pohlheim ein geboten. Neben dem Haus Herbstzeitlose mit 79 Pflegeplätzen, das 2008 übernommen wurde, betreibt die Unternehmensgruppe Michael Bethke noch das im Mai eröffnete Haus „Neue Mitte“ mit 130 Pflegeplätzen auf dem Gelände des Residenz-parks Neue Mitte. Auch die Residenz-Staufenberg mit 90 Plätzen wird von der Unternehmensgruppe betrieben werden.

Freigabe: M. Bethke (GF)	Verfasser/in: J. Rathenow	Version: 2	Erstellt: Januar 2009	Nächste Überprüfung: Januar 2016	Seite 1 von 1
-----------------------------	------------------------------	---------------	--------------------------	-------------------------------------	---------------